
Erster Beigeordneter Sterzenbach weist darauf hin, dass es im Beschlussvorschlag heißen muss: „...der 
ABV beschließt“. 
 
Herr Gräf erinnert, dass man bereits bei vorangegangenen Beratungen zu dieser Angelegenheit den 
Verzicht dieser Maßnahme vorgeschlagen habe. Seiner Meinung nach sollte die Beratung über die 
Anschaffung einer dynamischen Fahrgastinformation erst wieder aufgenommen werden, wenn die 
Neugestaltung des Bahnhofsvorplatzes geplant werde. Auch habe man durch die beengte 
Haushaltssituation derzeit keine Finanzmittel hierfür. 
 
Herr Sonntag erachtet es als kritisch, dass Angelegenheiten des Haushalts im Fachausschuss  
herauskristallisiert werden, um Beschlüsse zu fassen. 
Wie man der Vorlage entnehmen könne, sei ein entsprechender Haushaltsansatz für dieses 
Informationssystem vorgesehen. Er plädiert dafür, die Maßnahme weiter durchzuführen und spricht sich 
dafür aus, Beschlussvorschlag a) zu folgen. 
 
Nach weiteren Wortmeldungen lässt der Vorsitzende über Punkt a) der Verwaltungsvorlage abstimmen. 
 


